
Valeurs des temps
du passé

Imparfait

description Ses cheveux étaient châtains.

habitude/répétition L'an dernier, elle allait au collège à pied.

faits non délimités dans le temps La fête battait son plein et je m'amusais.

faits de second plan Alice se faisait bronzer ...

Passé simple
faits de 1er plan ... quand une vague l' arrosa.

faits délimités dans le temps Il prit son chapeau et sortit.

Plus-que-parfait fait du passé situé AVANT un autre fait du passé

Antériorité

Ils regardaient les photos qu'ils avaient faites.
regardaient = action au passé
avaient faites = action antérieure

Donner la valeur d’une forme
verbale, c’est expliquer
pourquoi on emploie ce

temps.

Ex : Alice se faisait bronzer, quand une vague l'arrosa.

Le verbe à l'imparfait "se faisait" exprime une action
de second plan, par rapport au verbe "arrosa" qui
exprime une action de premier plan.


